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北京华谊嘉信整合营销顾问集团股份有限公司 

投资者关系活动记录 

编号：20210519001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过同花顺网站参与《北京华谊嘉信整合营销顾问集团股份有

限公司 2020年年度业绩网上说明会》的广大投资者。 

时间 2021年 5 月 19日-2021年 5月 19日 

地点 同花顺网络平台 

上市公司接待人

员姓名 

董事长：陈永亮 

独立董事：武楠 

董事会秘书：朱文杰 

财务总监：柴健 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

网络提问的投资者及公司出席人员主要以网络问答的方式就

以下问题展开交流： 

[问题 1/24]你好，请问公司的预重整，到那个环节了，还会

找投资人么？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]：公司于 2021年 3月 26日收到

北京市第一中级人民法院下达的《决定书》，决定公司进入预

重整。4月 9日北京市第一中级人民法院指定大成律师事务所



作为临时管理人。目前公司正在积极配合临时管理人进行内部

梳理工作，但尚未形成明确的重整计划草案。根据公司第二次

临时股东大会审议通过的议案，公司推荐控股股东福石资管作

为重整投资人，最终以法院裁定为准。 

 

[问题 2/24]今年会不会摘帽？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]尊敬的投资者，公司将尽力做好

经营同时通过预重整、重整的方式减轻债务负担，努力达成摘

帽条件。但该事项尚存较大不确定性，请关注后续公司的各项

公告信息，规避风险，谨慎投资。感谢您的关注！ 

 

[问题 3/24]请问董事长，预重整债权申报开始啦？有信心年

底前完成？ 

[董事长陈永亮先生回答]预重整债权申报工作在管理人的组

织下进行，详见全国企业破产重整案件信息网。公司将尽全力

推进重整事项。感谢您的关注。 

 

[问题 4/24]公司有什么优质资产注入吗？ 

[财务总监柴健先生回答]公司如果有相应的安排且符合信息

披露的要求，我们会及时向投资者披露。感谢您的关注，祝工

作生活愉快！ 

 

[问题 5/24]这么好的一个公司，被糟蹋成这样，实属痛心！

请问高管：公司能重振吗？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]目前公司旗下的迪思传媒等资

产仍然处于正常运营的状态，公司层面只是由于历史问题形成

较多的负债导致债务压力过大。目前公司正在努力通过重整的

方式化解债务风险。如重整顺利实施，则能够使公司摆脱历史

包袱，轻装上阵。感谢您的关注！ 



 

[问题 6/24]贵公司的重整进度如何？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]公司于 2021年 3月 26日收到北

京市第一中级人民法院下达的《决定书》，决定公司进入预重

整。4月 9日北京市第一中级人民法院指定大成律师事务所作

为临时管理人。目前公司正在积极配合临时管理人进行内部梳

理工作，但尚未形成明确的重整计划草案。感谢您的关注！ 

 

[问题 7/24]公司是不是快退市了？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]根据《创业板股票上市规则》，

公司因 2020 年底经审计的净资产为负而存在退市风险警示，

目前公司正在积极进行重整，以化解退市风险。请您注后续公

司的各项公告信息，规避风险，谨慎投资。感谢您的关注！ 

 

[问题 8/24]目前公司股价离面值非常近…大股东有计划低价

增持？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]公司目前股价处于较低的水平，

该现象是由公司业绩表现、目前所处的特殊阶段造成。为了维

护广大投资者的利益，公司将努力做好经营、推进重整工作，

相信如以上工作完成，股价将有一个客观真实的表现。大股东

尤其是控股股东将和投资者、公司站在一起，为上市公司的健

康发展努力。但以上事项尚未完成，存在风险因素，请广大投

资者一定谨慎投资，规避风险。谢谢！ 

 

[问题 9/24]目前福石资管有对上市公司支持哪些方面？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]福石资管已经给予公司一定的

资金支持，以维持公司的正常运营；同时福石资管正在与公司

一起积极推进公司重整，致力于化解公司的债务问题。感谢您

的关注！ 



 

[问题 10/24]可以简要说明下去年业绩吗？ 

[财务总监柴健先生回答]公司本报告期内实现营业收入 9.70

亿元，较 2019年度 22.50亿元降低 56.89%；其中体验营销业

务收入同比下降 80.6%，公关广告业务收入同比下降 2.47%，

数字营销业务收入同比下降 72.91%。实现归属上市公司股东

净利润-57,935.36 万元，较 2019 年度 1165 万，同比下降

5,072.64%。感谢您的关注，祝工作生活愉快！ 

 

[问题 11/24]公司目前的困境是否有战略投资者进去？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]根据目前已经披露的信息，福石

资管作为公司控股股东将给上市公司相应的支持，帮助公司化

解债务风险。公司目前已经进入预重整阶段，并推荐福石资管

或其认可的第三方作为重整投资人，如公司重整顺利实施，公

司将化解债务风险。请关注公司发布的公告，感谢您的关注！ 

 

[问题 12/24]今年初利润增长速度是多少？ 

[财务总监柴健先生回答] 2021年度一季度实现归属上市公司

股东净利润-2587.64 万元，较上年同期-5478.52 万元同比增

长 52.77%。感谢您的关注，祝工作生活愉快！ 

 

[问题 13/24]你好，请问重整方向有没有选择好，或者说重整

的下一个标的在什么方向，是否会影响公司的整体发展格局？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]目前公司正在配合临时管理人

对公司情况进行梳理，但尚未形成明确的重整计划草案。如有

新的进展，公司将根据信披规则及时履行信息披露义务，感谢

您的关注！ 

 

[问题 14/24]请问董事长，公司注册地址变更已经通过股东大



会。工商办理是准备重整后？重整会不会变更到浙江法院弄？ 

[董事长陈永亮先生回答]公司注册地址变更涉及诸多方面，办

理周期较长。目前公司已经收到北京市第一中级人民法院的决

定进入预重整，后续具体情况以法院裁定为准。公司将根据实

际情况认真履行信息披露义务。感谢您的关注。 

 

[问题 15/24]请问公司在预重组期间，公司的业务是否正常开

展？受没受到影响？ 

[财务总监柴健先生回答]预重整期间公司各项产经营活动一

切正常有序开展，并没有受到该事项不利影响。 

 

[问题 16/24]什么时候重整，什么时候能摘帽？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]公司于 2021年 3月 26日收到北

京市第一中级人民法院下达的《决定书》，决定公司进入预重

整。4月 9日北京市第一中级人民法院指定大成律师事务所作

为临时管理人。目前公司正在积极配合临时管理人进行内部梳

理工作，但尚未形成明确的重整计划草案。公司将努力经营，

并积极推进重整工作，以化解公司的风险警示。 

 

[问题 17/24]公司为什么不保护股价维护投资者的利益？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]为了广大投资者的利益，公司将

努力做好经营、推进重整工作，相信如以上工作完成，股价将

有一个客观真实的表现。但以上事项尚未完成，存在风险因素，

请广大投资者一定谨慎投资，规避风险。谢谢！ 

 

[问题 18/24]临时管理人内部梳理工作已经进行到什么阶段

啦？我愿意陪着大股东一起到重整成功。 

[董事会秘书朱文杰先生回答]目前临时管理人的内部梳理工

作尚未结束，公司将根据信披规则的要求，及时履行信息披露



义务。感谢您对公司的支持！ 

 

[问题 19/24]请问，如果重整成功，控股股东拟置入什么业务

或资产？公司的业务内容或业务模式会发生什么样的变化

吗？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]目前公司正在配合临时管理人

对公司情况进行梳理，但尚未形成明确的重整计划草案。如有

新的进展，公司将根据信披规则及时履行信息披露义务，感谢

您的关注！ 

 

[问题 20/24]贵公司是不是债权人主要是非银金融，其他债权

人 50万以上是不是不多？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]公司主要债权人既包括非银金

融机构，也包括银行。目前公司债权核查工作尚未完成，债权

人的情况尚需管理人核查后方可确定。感谢您的关注！ 

 

[问题 21/24]公司退市可能性大吗，我们重仓位，就是博重整

成功的。 

[董事会秘书朱文杰先生回答]根据上市规则，公司因 2020 年

底经审计的净资产为负而实施退市风险警示。公司将努力经

营，并积极推动重整工作，化解历史包袱，轻装上阵。感谢您

的关注！ 

 

[问题 22/24]股民申请索赔官司在审理阶段还是已经结案，如

果结案，是股民索赔成功了，还是公司赢了没有索赔，请告知。 

[董事会秘书朱文杰先生回答]股民索赔案件尚在审理之中，公

司已经按照信披规则履行了信息披露义务，并将根据案件的进

展及时披露进展情况。感谢您的关注！ 

 



[问题 23/24]预重整期限是三个月，还剩下四十多天来得及

吗？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]根据公司收到的北京市第一中

级人民法院下达的《决定书》，并未设定预重整期限，《破产法》

也并未对预重整阶段设定期限。公司将积极配合临时管理人，

尽快推进预重整工作的顺利实施。感谢您的关注！ 

 

[问题 24/24]一：重整时间有限定吗，是半年还是几个月， 二：

公司注册地要从北京转到台州，完成了没有 三：收购的公司

大都利润都不及预期，是不是存在利益输送，刘伟有没有损害

股东利益 三：有些债务没有收回，公司没有走司法道路，是

不是就不要了？ 

[董事会秘书朱文杰先生回答]1.公司目前尚处于预重整阶段，

并且重整工作涉及面较广，内容较多，暂无法判断重整工作的

时间周期。公司将积极配合管理人加快推进预重整工作，尽快

完成重整，解决公司历史包袱。 2.公司注册地址变更仍在进

行中。3.公司的前期收购是在当时的背景和测算下做出的决

定，对于公司业务板块的发展和协同都起到了一定的作用。同

时，公司的收购项目均经过董事会或股东大会审议通过，不存

在利益输送的行为。为保障公司的利益，每项收购均设置了严

格的对赌条款。但由于种种原因，部分公司的业绩不及预期，

部分项目依据对赌条款已经被执行补偿。公司也从中吸取经验

教训，在后期的公司经营上更为严谨，适时转变策略，尽可能

的保护股东权益。4.公司一向严肃对待债权债务，对于应收回

的债权始终没有放弃追讨。为保护公司和股东利益，公司不会

放弃该部分债权，将适时采取包括但不限于诉讼等手段持续主

张。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021年 5 月 19日 



 


